

PREGUNTAS Y MENSAJE DE 02/12/2021

www.mensajesdelcielo.com

PREGUNTAS Y MENSAJE DE 02/12/2021

1.- Ha llegado el mes de diciembre, y desde los medios de comunicación ya se informa, ya de deja caer, que quieren obligar, por ley, a que todo el mundo se vacune... Algunos países, como Alemania, ya barajan incluso hacerla obligatoria a partir de febrero de 2022.

- **Tienen prisa ¿verdad? ¿por qué?**

Mucha prisa, porque se les acaba el tiempo, y no tienen aun el resultado que ellos esperaban.

- **Además, ya hablan de la cuarta dosis en el Reino Unido... ¿cuarta dosis...?**

Y las que le quedan, hasta que se consigan los resultados deseados.

Y el mundo sin darse cuenta de que todo esto es una estrategia para conseguir sus planes, y que mueran muchos más; y no quieren comprender que esos virus nuevos, según ellos, son los resultados de sus malditas vacunas y sus mentiras.

- **Ahora van a por los niños... ¿Qué será de todos aquellos que sean entregados por sus padres a estos experimentos...?**

Terminarán siendo experimentos, ratones de laboratorio; y convirtiéndolos en algo que no deberían ser; y perdiendo todas sus facultades físicas y espirituales. Pero muchos de ellos morirán, o quedarán enfermos para siempre.

2.- Todos intuimos que en España también se quiere llegar a ese extremo, cercar a los no vacunados y hacer obligatoria la vacuna. Ya han empezado con el llamado "Pasaporte", con los ataques verbales en los medios de comunicación; e intuimos que ya tienen preparada la vacunación obligatoria para este invierno. Pero, corrígeme si me equivoco, tengo la sensación que en España, con la ayuda de la Virgen María, es posible que los promotores y ejecutores de esos planes salgan bastante trasquilados... **¿Cuánto daño puede hacer la Virgen María a todos ellos, los enemigos del Ser Humano, aquí en España particularmente, y en el mundo entero si se la invoca?**

Esos son sus deseos. Pero no solo mi Madre, el Sagrado Corazón está alejando los tiempos ya que España es mía, y tiene aun Fe en mis hijos, aunque pocos, y están ayudando a ese alejamiento del mal.

Todo enemigo de Dios, del hombre, saldrá muy mal parado, aniquilado.

Si se invoca a mi Madre, Ella puede hacer mucho bien a esos, y mucho mal a los enemigos, los destruiría. Pero el mundo no la invoca, se han olvidado de la Reina.

3.- Ya estamos en diciembre, y muchos empiezan a preguntarse cuál será ese hecho relevante que aguarda salir a la luz... **¿qué nos podéis decir de ese hecho relevante que aguarda a ocurrir este mes de diciembre?**

Tengo poco que decir. Que será perjudicial para todo, ya que el mal os tiene preparado un mal peor para vuestra salud del alma.

Muy pronto os prohibirán hasta que recéis, o manifestéis ser Católicos o amar a Dios, pero hay más...

4.- Desde instancias europeas, una dirigente ha pedido que se estos días se diga "Felices Fiestas", y no "Feliz Navidad", para "respetar" a aquellas personas que no sean cristianas...

Son los nuevos romanos de este tiempo tras la persecución cristiana. Hijos míos, abrir los ojos, que esta guerra es espiritual y contra los seguidores de Jesús; y lo adornan con vacunas, virus... Aparte de mataros, para perseguiros y terminar con los cristianos.

Digan lo que digan, son FELICES NAVIDADES. Es lo que representan estas fiestas, pero el enemigo quiere quitar todo indicio de Mí.

- Se ataca sin pudor al cristianismo, y la Iglesia Católica calla... Europa desprecia sus raíces cristianas y no proclama con orgullo su Credo en Dios Verdadero, y creo que eso no puede traer nada bueno. **¿Quieren arruinar la Navidad, borrar el Cristianismo, el nombre de Jesús de Nazaret?**

Los componentes de la Iglesia, mis consagrados, se han vuelto cobardes y modernistas... quitando a muy pocos. Siguen solo a la ley del anti-Papa, de la bestia.

Desde hace muchos siglos se persigue a los míos, y quieren eliminar de la faz de la tierra todo lo de Jesús de Nazaret. Desde aquel día que creyeron que matándome se acababa el cristianismo, mi muerte aumentó la Fe, los mártires, y el amor a Dios; cosa que no soportó satanás (Ave María Purísima), y declaró la guerra contra todo indicio del Resucitado. Y esa guerra no ha terminado aun, hasta que no vuelva a ser enterrado con cadenas por San Miguel y sus seguidores.

Hoy en día hay muchos como Nerón, acusando a los cristianos de lo que ellos mismos están haciendo.

- Tantas ofensas a Dios, incluso de los silencios cómplices de los consagrados de la Iglesia Católica... **¿Qué ocurrirá cuando Dios diga "Basta" a tanta ofensa, y se harte del comportamiento del Ser Humano actual?**

Que muchos caerán como moscas en el infierno; que muchos tendrán lo que han ido sembrando en sus hermanos, como por ejemplo, enfermedades terribles y accidentes...; que huirán como ratas a esconderse, pero la Ira Santa de Dios los alcanzará, se escondan donde se escondan.

5.- Si el próximo año se perseguirá todo lo religioso, muy en particular a todo lo Católico...

- ¿Estamos hablando que la oscuridad está a punto de abatirse ya, por completo, sobre la tierra...?

Sí. Por esa razón la bestia tiene tanta prisa en conseguir sus propósitos, para que en esa oscuridad del mundo hayan caído a todos, buenos y malos, para tomar el control de todo, del mundo entero.

- ¿Supondrá eso la supresión previa del Sacrificio de la Misa, tal y como se conoce?

Sí, hijos míos, sí. Y de todo lo católico. Será un descontrol total cuando esa nube negra caiga en el mundo; será como aquella noche negra de Egipto en donde el ángel exterminador de Dios confundió las mentes y los corazones, y se desató toda clase de mal. Ahora igual se desatará toda clase de mal, pero por el ángel caído.

Pero los de Dios guardados, con la nueva Señal, la Cruz

Y los arrebatados por Dios bajarán a ayudar, sino el mundo perecería entero en las garras de la bestia.

6.- Benedicto XVI y el remanente fiel, impiden que la oscuridad se abata por completo sobre la tierra. Pero, cuando Benedicto XVI fallezca, y se produzca el Rapto... **¿qué Luz, qué presencia de Jesús, quedará en el mundo para contrarrestar esa oscuridad?**

Solo la llama que haya en las casas de los Justos; solo la luz de mis pocos consagrados. Serán los que mantengan la presencia de Jesús. Por ellos di la vida, por ellos sigo haciendo milagros en esta tierra ingrata.

7.- ¿Nos podrías dar unas palabras para la Navidad, a modo de Felicitación Navideña, para todos los que aguardan con alegría la celebración del Nacimiento del Niño-Dios?

Hijos, celebrad con verdadera Fe que Dios nació para el bien de la humanidad.

Que sea entrañable, sencilla, llena de amor. No penséis en lo que está pasando, no; esa noche solo recordad lo que representa, como si fuera la primera Navidad del Hijo de Dios. Recordad la alegría y la admiración de los pastores, los más sencillos.

Sonreíd y disfrutad el momento; ya mañana habrá tiempo de llorar y sufrir, pero esa noche no, solo alegría, que os ha nacido un Salvador.

Gloria a Dios en las alturas y paz a los hombres de bien, a los que aun mantienen limpio el corazón y son fieles.

Dios con vosotros.

MENSAJE DEL MAESTRO

Tenéis que ser muy cautos con aquellos que están vacunados, intentad pasar desapercibidos.

La nube negra se va deslizando sobre ustedes. El mal camina seguro de conseguir su fin. No os dejéis que os gane, no os dejéis engañar por las malas lenguas que quieran vuestra destrucción. Apoyaros los unos en los otros, no apaguéis el candil de Dios, ya que está presto a acudir en vuestra llamada.

Correrán días en que se diga: "Dios nos ha abandonado". No penséis eso, ya que son pruebas. Manteneros firmes en todo, Yo estoy a vuestro lado, aunque a veces me hago el dormido en la tempestad.

Acudid siempre en Santa María, que Ella sabe cómo actuar con cada uno. Despertad de vuestro letargo, manteneros vigilantes, porque la noche cae cuando el hombre menos espera, para asaltar sobre su presa y devorarla.

La **oración** te mantendrá alejado de sus garras. La oración da luz en la oscuridad; es como una pequeña lamparita que nunca se apaga sin necesidad de aceite ni mecha. Os rodea de un halo de luz que el malo no puede atravesar si se reza el **Rosario**.

Un Rosario al cuello, no solo te dará luz, protección, sino fuerza y valor en la lucha. Más que nunca, **el Santo Rosario hará milagros en vosotros**. No sabéis bien el arma tan poderosa que tenéis con el Rosario. Al igual que San Miguel tiene espada y el escudo de luz, vosotros tenéis el Rosario para ganar batallas, y derribar a los demonios. Y para protección vuestra, **el Santo Escapulario, la Medalla de San Benito y de la Milagrosa**, con ello en el cuello, nadie os puede vencer, y tendréis todas las Gracias de la Madre.

Hijos míos, que vuestra Navidad sea entrañable, sencilla, dulce y alegre; y el corazón lleno de paz de Dios.

Os ama Jesús de Nazaret, el Niño pequeño entre la paja. Amén.